

¿QUIÉN ES...

la senior manager de Auditoría de MAZARS MMA ?



D. BATTISTE

GABRIELA AROCENA

EDAD	39 AÑOS
EN LA EMPRESA	CINCO AÑOS
HOBBIE	LEER E IR AL CINE
FORMACIÓN	Contadora Pública egresada de la UDELAR y Postgrado en Impuestos en ORT

1 ¿Qué la llevó a ser contadora ?

La carrera combina números y también bastante lectura y las dos cosas me gustan, así que no fue una decisión muy difícil de tomar.

2 ¿Cómo llegó a su actual cargo?

Llegué a Mazars hace cinco años desde otra firma de auditoría donde había trabajado varios años. Llegué en un momento oportuno, de cambios y crecimiento. Empecé encargándome de los clientes y con el transcurso del tiempo fui tomando más responsabilidades.

3 ¿Las empresas uruguayas, en general, se auditan más que antes? ¿A qué lo atribuye?

Por un lado las empresas uruguayas tienen más requerimientos que antes (DGI, BCU, Bancos, Organos de Control específicos, etc.) pero por otro lado también los accionistas, directores y usuarios de esos estados contables que basan sus decisiones de inversión y de financiamiento en los estados contables necesitan el respaldo de una auditoría que les garantice la razonabilidad de los mismos.

4 ¿Qué es lo más difícil de liderar un área como la de auditoría?

Hay varios aspectos que requieren mucho esfuerzo, pero creo que el más complejo -pero el que también reporta los mayores beneficios- es mantener un equipo profesional y responsable que pueda transmitir los valores de la firma, tomar nuevos desafíos y esté motivado para ello.

5 ¿Qué es lo más disfruta de su trabajo?

La interrelación con la gente, con los clientes y el relacionamiento diario con el equipo. Nuestro trabajo requiere estar actualizado por lo cual todos los días se aprende algo nuevo. Ser parte de una firma internacional con el respaldo técnico y entrenamiento constante lo hace aún más disfrutable.